

Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / IDSTEIN

Idstein

18.10.2016

Idstein: Schülervertretung und DS-Kurs organisieren eine spannende Gruselnacht in der Limesschule

IDSTEIN - (red). Blutverschmierte Gesichter, schreiende Kinder, finstere Gestalten und eine Nacht, die vor allem für die Lehrer kein Ende fand: Zum zweiten Mal präsentierte die Limesschule im Rahmen der jährlichen Gruselnacht ein Szenario, das dem eines Horrorfilms glich. Man wurde das Gefühl nicht los, dass Geister, Zombies und Vampire nur darauf gewartet hatten, die Schule in Angst und Schrecken zu versetzen. Schließlich schien kein Kind mehr sicher zu sein.

Die Schülervertretung (SV) hatte die neuen fünften Klassen zur Geisternacht eingeladen und mithilfe des Kurses Darstellendes Spiel wurde ein gruselig-buntes Abendprogramm, welches für Spannung, Spiel und Spaß sorgte, zusammengestellt. Hier mussten die neuen Fünftklässler nicht nur starke Nerven unter Beweis stellen, sondern auch sportliches und kreatives Geschick.

Eine Fotobox lud Schüler dazu ein, verrückte Fotos mit verschiedenen Requisiten und dem Schulgeist anzufertigen. Wer sich hinter dem Geist verbarg, bleibt nach wie vor ein Geheimnis. Die entstandenen Fotos beendeten den gemeinsamen Abend im Rahmen einer Diashow in der Aula.

„Uns ist es wichtig, unseren Fünftklässlern etwas zu bieten und sie mit viel Spannung und Spaß an der Limesschule zu begrüßen. Schließlich sollen sie sich hier richtig wohlfühlen und gerne zur Schule gehen“, sagt Clemens Zumdick, der Schulsprecher der Limesschule.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Anzeige

Wie das Netz die tägliche Arbeit verändert und Potenziale schafft



Das Arbeiten im Internet eröffnet neue Welten und die tägliche Arbeit wird dadurch nachhaltig verändert. Allerdings schafft dies auch neue Potenziale, wie das Beispiel Sharing Economy zeigt.

[Mehr erfahren](#)

 powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



Trauermarsch für das Wiesbadener Gestüt Renz...

Aus den Boxen dröhnen Songs wie „Spiel mir das Lied vom Tod“ und die „Bitter Sweet Symphony“.

Aber...

[Mehr](#)



Schnitzel-Name sorgt für Ärger: Wiesbadener...

Ratlosigkeit. Daniel Schwieger schaut nachdenklich, holt tief Luft und sagt dann: „Mir...

[Mehr](#)

So macht eMobility Sinn und Spaß!



Die schnellen und effizienten Ladelösungen von innogy.

ANZEIGE

[Mehr](#)



Geisenheim prüft Standorte für zusätzliche...

(bm). Die Stadt Geisenheim führt gegenwärtig Gespräche mit der Firma Reichwein, ob in deren

Büro...

[Mehr](#)



Busfahrer mit fast drei Promille im Blut in...

Vergebens warteten Fahrgäste am Sonntagmorgen in Bad Schwalbach auf ihren Linienbus der Linie...

[Mehr](#)



Das ist die schlechteste DFB Nationalelf

Eine Elf des Grauens, das dunkle Zeitalter des deutschen Fußballs

SPONSORED

[Mehr](#)